12 marzo 2012 | Nº 13

EL MINISTRO WERT PIDE A LOS ALUMNOS QUE RESPETEN LA FIGURA DEL MAESTRO

El ministro de Educación, Cultura y Deporte ha alabado la figura de los maestros y ha recordado que "siempre han representado el nivel más alto en su respectivo estamento".

José Ignacio Wert ha hecho estas declaraciones en la entrega de los Premios del II Concurso de Buenas Prácticas Educativas organizado por la Asociación "Mejora tu Escuela Pública".

El Ministro ha dicho que al igual que ocurre en el deporte, "los alumnos deberían aprender a respetar las normas de juego y al árbitro, que en este caso, sería el maestro".

De ahí, que haya dicho que quiere "promover el reconocimiento de la figura del maestro dignificando la profesión". "Éste es el objetivo fundamental del Estatuto del Docente no Universitario en el que ya está trabajando el Ministerio. Para ello, en primer lugar, vamos a revisar el proceso de selección y elevar los niveles de exigencia en el acceso a la carrera, ya que se habían relajado excesivamente en los últimos años".

Wert ha recordado que el Ministerio quiere "atraer a los mejores a la docencia y para conseguirlo es necesario también ofrecerles un proyecto de carrera atractivo, fomentando los factores de la autoexigencia y la automotivación".

El titular de Educación, Cultura y Deporte ha asegurado que este reconocimiento de la figura del profesor forma parte de la reforma del sistema educativo en la que trabaja el Ministerio. Haciendo un símil con el deporte, ha dicho que "la primera reforma que necesita la educación española es, aplicar a la educación, la misma escala de valores que en el deporte. Quiero que se valore el éxito como un aspecto a destacar y a potenciar". "No puede ser que el primero de la clase sea un "friki". Puede ser que no suscite las mismas simpatías que Rafa Nadal o que Pau Gasol pero, al menos, debería ser un ejemplo para el resto de sus compañeros".

José Ignacio Wert ha insistido en la idea de que dotar de mayor autonomía a los centros educativos. "Quien mejor que el profesor sabe lo que necesitan y lo que quieren los alumnos. Desde luego, no un funcionario del ministerio, ni de la Comunidad Autónoma".

